



**Grundschule
am Weinberg**

Gemeinschaftsschule
der Stadt Blomberg

Elterninfo Nr. 51

Blomberg, den 04. Juli 2024

Liebe Eltern,

nicht immer läuft alles nach Plan, aber eins steht planmäßig fest: **Der Unterricht für dieses Schuljahr endet am Freitag, den 05. Juli 2024 um 10.30 Uhr!**

Der letzte Tag ist Abschied vom alten Schuljahr, aber auch gleichzeitig Neuanfang vom neuen Schuljahr. Alles ist auf NULL gestellt und beginnt von vorn! Es beginnt ein neues Jahr fleißiger, wertvoller Arbeit, die ihr für euch – mit uns und euren Eltern – zu leisten habt.

Doch zuerst gibt es noch Ferien, die alle genießen sollen, bei hoffentlich besserem Wetter als bisher. Vielen Dank für die geleistete Arbeit durch euch Kinder, Eltern und Lehrkräfte!

Die Schulleitung im Namen aller Mitarbeiter/innen der Schule wünscht schöne Ferien.



Infos der Schulleitung

Start am 21. August 2024, 08.30 Uhr

Das neue Schuljahr stellt uns vor neue Herausforderungen. Durch Entlassung von 3 vierten Klassen und Einschulung von 5 ersten Klassen fehlen uns 2 Klassenräume im Gebäude. Auch werden die vorgesehenen Schulcontainer zum ersten Schultag nicht einsatzbereit sein. Die Folge ist eine Zwischenlösung im IZIP bis zu den Herbstferien (geplant). Danach sollen die Container am JUZ bereitstehen.

Die Containerlösung dauert mindestens 3 bis 4 Jahre aufgrund der geplanten Bauarbeiten. Diese beginnen zuerst mit dem Neubau und gehen nach Fertigstellung im Hauptgebäude weiter.

Bauarbeiten

Seit gestern ist die Friedrichstraße gesperrt. Es werden für das Gebäude Friedrichstraße 12 die Versorgungsleitungen getrennt. Am Montag, den 08.07.2024, beginnt der Abriss. Es ist in dieser Zeit mit vielen Belastungen und Einschränkungen zu rechnen. Die Durchfahrt ist für die nächsten Jahre gesperrt. Die Turnhalle steht für Großveranstaltungen nicht mehr zur Verfügung. Die Fluchtwege sind für größere Menschenmengen nicht geeignet.

Die breite Treppe wird entfernt und der Weg dorthin eingeschränkt bzw. gesperrt. Auch der direkte Zugang zum Schulhof wird enger. Sportunterricht und Vereinssport sind nicht betroffen.

Das Erreichen des JUZ bzw. umgekehrt der Schule wird nur über Umwege möglich sein. Deshalb soll ein häufiger Wechsel der ausgelagerten Klassen bzw. der Lehrkräfte so gering wie möglich gehalten werden.

Personal

Die im März angekündigten festen Stellen sind besetzt. Derzeit befinden sich die Vertretungsstellen in der Phase der Vertragsvereinbarung bzw. in der Ausschreibung. Nähere Infos dazu gibt es dann erst im neuen Schuljahr. Dennoch wird die Personalausstattung noch nicht 100% erreichen.

Aktuelles

Die Korrespondenz mit Ihnen als Eltern wird ab dem neuen Schuljahr komplett über die Elternplattform von IServ laufen. Die halbjährige Probephase ist mit dem Ende des Schuljahres beendet. Statt die Postmappe der Kinder müssten sie häufiger Ihr E-Mail-Postfach besuchen. Zudem ist die Krankmeldung des Kindes über das Elternmodul wesentlich einfacher zu bewerkstelligen als morgens in der Telefonleitung zu hängen.

Im neuen Schuljahr beginnen wir mit der Einführung des Faches Praktische Philosophie. Wir starten damit im ersten Schuljahr. Bereits im vergangenen Jahr gab es die Änderung mit Englisch ab Klasse 3.

Wir freuen uns auf ein interessantes neues Schuljahr und hoffen wieder auf Ihre größtmögliche Unterstützung, denn nur durch zielgleiches gemeinsames Handeln von Eltern und Schule können Ihre Kinder erfolgreich lernen.

Mit freundlichen Grüßen



T. Mewes
Rektor

